

Causan pánico aviones israelíes sobre Beirut

Beirut, julio 6. (UPI). (Por Farouk, Nasar y Larry Thorson). Aviones israelíes sembraron hoy el pánico en Beirut, al tiempo que Siria amortiguaba su sangrienta represión contra las milicias cristianas derechistas, después del más violento ataque con cohetes contra el centro de la ciudad que se registra en la historia del país.

El presidente Elias Sarkis, suspendió el anuncio de su renuncia en protesta contra las violentas condiciones de seguridad implantadas por Siria en el Líbano después de la guerra civil, informó la radio derechista "Voz de el Líbano".

La transmisión dijo que el presidente del Parlamento Kamel Assaad y el primer ministro Salim El Hoss, ambos musulmanes, convencieron al presidente cristiano para que no renunciara.

Periodistas destacados en el Palacio Presidencial con los que estableció contacto telefónico dijeron haber escuchado hablar de renuncias y de suspensiones, pero todos aclararon que nada era oficial.

Estruendo de aviones

La amenaza de renuncia de Sarkis no tiene vinculación directa con dos vuelos rasantes de aviones de guerra israelíes sobre

Pasa a la página 37

Militar asume el poder en Ghana y libera opositores

Accra, julio 6. (Latin-Reuters). Un nuevo mandatario militar asumió el poder hoy en Ghana y dispuso la liberación de personalidades políticas opositoras, detenidas después de un referéndum sobre el futuro político del país celebrado en marzo pasado. El teniente general Fred K. Akuffo, nuevo jefe de Estado ordenó que esos recusados fuesen puestos en libertad de inmediato, informó la agencia noticiosa de Ghana.

El general Akuffo, quien era Jefe de Estado Mayor de Defensa y el segundo funcionario en importancia, dentro del Consejo

Militar Supremo presidido por el teniente general Ignatius Acheampong, prestó juramento como jefe de estado ante el presidente de la Corte Suprema de Justicia

Pasa a la página 30

Torrijos anuncia comicios presidenciales para 1984

Panamá, julio 6. (Latin). Los panameños podrán votar por presidente y vicepresidente en 1984, declaró el jefe de gobierno, general Omar Torrijos y anunció que una comisión de alto nivel preparará una ley sobre los partidos políticos para que puedan actuar organizaciones de izquierda, derecha, o centro. Los partidos están proscritos desde 1968, cuando derrocó al Pde. Arnulfo Arias y dentro del actual sistema, la asamblea de representantes de corregimientos nombra presidente y vicepresidente.

Torrijos, cuyos poderes extraordinarios expiran en octubre y

que podría ser nombrado presidente por seis años, hizo sus declaraciones ayer en Coón, a 80 kilómetros de esta capital.

Al hablar en el auditorium del

Pasa a la página 32

Bolsa de N. York reacciona a los 3 días de pérdidas

Nueva York, julio 6 (UPI). Las acciones de prestigio reaccionaron después de tres días de pérdidas, alternar hoy en forma irregular las operaciones de la bolsa de Nueva York, en sesión de moderada actividad.

Los inversionistas se mostraban cautelosos por el alza en la tasa de la inflación, el aumento de los tipos de interés bancario y las perspectivas de un posible decaimiento de la economía del país.

El promedio industrial de Dow Jones, que registra la actuación de 30 acciones favoritas, reaccionó con alza de 1.38 puntos al cerrar tan importante indicador al nivel de 897.17 en las tres jornadas previas, dicho índice había declinado a razón de 15.25 puntos en total.

Pero el índice general de la bolsa subió 0.01 de punto al cerrar en 53.01 y no hubo cambio en el precio promedio de una acción.

Las declinaciones superaron a las alzas en proporción de 8 a 5 entre las 1.873 emisiones que tuvieron movimiento.

Pasa a la página 59



UNA VICTIMA. Inglaterra, julio 6. (AP). El cuerpo de una de las once víctimas es retirado del tren incendiado, en la estación de Tauton, Inglaterra. Se encontraba durmiendo mientras dos vagones del tren se incendiaron, causando heridas a otras 22 personas. La causa del fuego aun se desconoce.

Incendio en tren británico causa muerte a 11 pasajeros

Tauton, Inglaterra, julio 6. (UPI). Por lo menos 11 pasajeros que dormían en un elegante tren perdieron la vida al arrasarse un incendio durante la noche varios de los coches dormitorios, entrapando a los pasajeros en sus compartimientos. El siniestro ocurrió a las tres de la madrugada (02:00 GMT) y destruyó completamente el primer coche-dormitorio, causó daños al segundo, y el tercero quedó completamente arrasado, el incendio al parecer fue causado por un pasajero que se

Según las autoridades ferroviarias, el incendio al parecer fue causado por un pasajero que se

Pasa a la página 30

Otro ejecutivo baleado ayer en Turín por Brigadas Rojas

Roma, julio 6. (UPI). Las Brigadas Rojas balearon hoy en las piernas a un hombre de negocios de Turín en el segundo ataque de este tipo en los dos últimos días. La policía dijo que los terroristas dispararon contra Aldo Ravaoli, de 34 años, en los momentos en que salía de su hogar en Turín. Luego del incidente, la policía de Roma fortificó las entradas al Palacio Montecitorio, que se está usando para las elecciones presidenciales del país.

Ravaoli, presidente de un pequeño consorcio comercial turinés se encuentra en estado grave con

Pasa a la página 59

Maestros peruanos celebran su día anual en plena huelga

Lima, julio 6. (UPI). Los maestros peruanos recordaron hoy su día anual, mientras los docentes estatales continuaban con la huelga que iniciaron hace casi dos meses en demanda de aumentos salariales. Los docentes de colegios privados acordaron no acogerse al feriado que por ley les concede en el "Día del Maestro", decidiendo en cambio aportar con un día de su haber para sus colegas estatales que siguen en huelga.

Grupos de maestros recorren este mediodía las calles céntricas de esta capital lanzando

Pasa a la página 37



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

ESAS SONRISAS RADIANTES. México, julio 6. (AP). Dos bellas latinoamericanas, Iris Ivette Mazorra, Miss El Salvador (izquierda), y Claudia Triank, Miss Guatemala (derecha), posan con Juo

Andersen, Miss Estados Unidos, cuando tomaban el sol. Las jóvenes son candidatas al título Miss Universo 1978 cuyo concurso se efectuará en Aca-pulco el 24 de julio.

al cerrar la edición